



Newsletter Monat Januar 2013

Allen Paten und Mitgliedern des Vereins wünschen wir ein gesundes neues Jahr, viel Erfolg und eine gute Zusammenarbeit 2013.

Weihnachtsfeier

Am 20.12.2012, 13.00 Uhr versammelten sich zahlreiche Mitglieder und Paten zu einer kleinen Weihnachtsfeier in unserem Vereinsbüro.

Mit weihnachtlicher Musik und Kerzenschein verbrachten wir besinnliche Stunden bei Kaffee und Stollen. In lockerer und ungezwungener Atmosphäre wurde über das vergangene Jahr gesprochen. Besonders erfreut waren wir über die Teilnahme der Landrätin und Patin, Frau Michaela Sojka.

Infos von unserer Schule in Mombasa

Herr Nehrig weilte im Januar zur Eröffnung des Schuljahres 2013 in Kenia, welches am 07.01.2013 begonnen hat. Ab der 5. KW ist er wieder im Büro anzutreffen.

Er hat 26 Namen von neu in unsere Schule aufgenommenen Kindern mitgebracht, für die nun im Februar neue Bildungspatenschaften abgeschlossen werden. Die entsprechenden Unterlagen werden den neuen Paten in den nächsten Tagen zugeschickt.

Weitere Infos über die Schule erhalten Sie auch im Internet. Dort ist u. a. ein ausführlicher Reisebericht mit Fotos von der Reise Nov./Dez. 2012 von Herrn Nehrig zu lesen. Herr Nehrig hatte bei seiner Rückkehr einige Dankesbriefe der Kinder im Gepäck, die in den nächsten Tagen den entsprechenden Paten zugestellt werden.

Seminarfachtarbeiten

Am 16.12.2013 verteidigten die Schüler des Lerchenberggymnasiums ihre Seminarfachtarbeiten mit einem sehr, sehr guten Ergebnis. Betreut wurden sie von Patrick Irmer.

Tina Marie Jahn, Anne Katrin Mehnert und Jessica Thiele behandelten das Thema: „Aufbau eines Gesundheitszentrums in Mombasa“. Franziska Enig und Jennifer Funke verteidigten ihr Thema: „Wasserförderung und -behandlung“ am Beispiel der „Elimu ya Kenya School – Altenburger Land“ in Mombasa.

Neues vom Verein

Seit geraumer Zeit wurden an unseren Verein Anfragen gestellt, in wie weit es möglich ist, außerhalb von Mitgliedschaft und Patenschaft unser Anliegen zu unterstützen. Nach einem Vorgespräch zwischen Frau Breitenborn und Herr Nehrig (Frau Breitenborn war eine der anfragenden Personen) entstand die Idee den Freundeskreis „education4kenya“ zu gründen. Frau Breitenborn erklärte sich bereit, den Vorsitz zu übernehmen. So wurde der Freundeskreis am 21.12.2012 gegründet. Kontakt: E-Mail: freundeskreis@education4kenya.de

Frau Breitenborn konnte sich auf Urlaubsreisen und den Besuch unserer Schule selbst davon überzeugen, welcher Nachholbedarf an Schulbildung in Kenia herrscht.

Bekannte und Freunde von Mitgliedern und Paten, eigentlich Jeder, der Interesse hat, kann für einen Jahresbeitrag von 20,- € durch Beitritt zum Freundeskreis über eine Fördermitgliedschaft seinen Beitrag leisten. Ein entsprechendes Antragsformular ist auf unserer Webseite und im Anhang des Newsletters zu finden.

Reisepläne

Wer die Absicht hat in diesem Jahr nach Kenia zu reisen, möchte sich bitte im Büro melden. Es sind immer wieder Briefe und kleine Geschenke, die im Büro abgegeben werden, für die Kinder mitzunehmen.

News aus Kenia

Am 04.03.2013 finden in Kenia Präsidentschafts- und Parlamentswahlen statt. Heutiger Regierungschef ist Raila Odinga (ehemaliger Oppositionsführer) und Staatschef ist Mwai Kibaki.

Als Favorit für das höchste Staatsamt gilt Raila Odinga von der Partei OMD (Orange Democratic Movement). Mwai Kibaki darf nach zwei Amtszeiten nicht mehr antreten. Eine interessante Kandidatin ist Martha Wangari Karua. Sie wurde 1992 als erste Frau ins Parlament gewählt. Sie verteidigt ihre Ideale und setzt sich sehr für die Jugend ein. Sie nutzt auch wie kein anderer Politiker internetbasierte Medien für ihren Wahlkampf. Viele Kenianer hoffen auf ihren Wahlsieg, sehen aber auch, dass sie als Frau wenig Chancen hat. Nach den letzten Wahlprognosen liegt die Koalition for Reforms and Democracy (Cord) mit ihren Kandidaten Odinga Musyoka mit 47% vorn. Es folgt „Jubilee“ Uhuru Kenyatta , Ruto mit 41%. Trotz Gewalt gibt es Hoffnung, dass die Wahlen friedlich verlaufen werden und das Land sich positiv entwickeln wird.

Der Vorstand des Vereins gratuliert allen Geburtstagskindern des Monats Januar recht herzlich. Wir wünschen Ihnen alles Gute und viel Gesundheit.

Aktuelle Mitgliederanzahl:	95
Aktuelle Patenanzahl:	242
Stand:	31.01.2013